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CONSEJO DE DEPARTAMENTO UNIDAD PREDEPARTAMENTAL 

Fecha 14 de julio de 2021 ACTA NÚMERO 72 

Hora de inicio 16:15 h Hora de finalización:  17:15 horas 

Lugar Reunión virtual 

 

 

ASISTENTES 

NOMBRE CARGO 

 

COLECTIVO 

(PDI, PAS, estudiantado) 

Juan Vicente Sánchez Andrés Director PDI 

Paula Carrasco Espí Secretaria PDI 

Margarita Marín Royo Vocal PDI 

Francisco Herrero Machancoses Vocal PDI 

Antoni Llueca Abella Vocal PDI 

Mª José Sánchez Catalán Vocal PDI 

Alba Coret  Vocal PDI 

Ana María Sánchez Pérez Vocal PDI 

Eva Rumiz González Vocal PDI 

Manolo Bañó Aracil Vocal PDI 

Miguel Javier Alcalde Sánchez Vocal PDI 

Esther Castillo  Vocal PDI 

Juana Mari Delgado Saborit Vocal PDI 

MªJosé de Luis García Vocal PDI 

Eloy Domínguez Mafé Vocal PDI 

Rosa de Llanos Frutos Vocal PDI 

Celia Milagros Sanz García Vocal PDI 

Marisa Rebagliato Ruso Vocal PDI 

Ferran Martínez García Vocal PDI 
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Manuela Barneo Muñoz Vocal PDI 

Maria Irene Centelles Sales Vocal PDI 

María Muriach Saurí Vocal PDI 

Pedro Jośe Lorente García Vocal PDI 

Rocío Cejudo Marín Vocal PDI 

Vicente Herranz Pérez Vocal PDI 

Ignacio Catalán Monzón Vocal PDI 

Juan Antonio García Martínez Vocal PDI 

Conrado Martínez Cadenas Vocal PDI 

 

 

EXCUSAN LA ASISTENCIA 

Manuel Aragonés García Vocal 

Victoria Valls Bellés Vocal 

José Manuel Laguna Sastre Vocal 

Virginia Morillo Vocal 

Amparo Ferrandiz Selles Vocal 

María Lidon Mateu Campos Vocal 

Francisco E Olucha Bordonau Vocal 

 

ORDEN DEL DIA 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior 

2. Informe del director de la Unidad Predepartamental (UP) de Medicina y de los 

representantes en las comisiones de la universidad: comisión de investigación, comisión 

de docencia y profesorado, comisión económica, comisión de bibliotecas 

3. Informe de los representantes de las comisiones externas relacionadas con la actividad 

de la UP de Medicina: comisión de ECOE y prácticas clínicas, comisión de titulación y 

comisión de simulación clínica. 

4. Informe de las áreas de conocimiento 
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5. Oferta de una nueva vocalía para la Comisión de Simulación Clínica: presentación de 

posibles candidatos interesados y exposición ante el departamento de esta cuarta vocalía. 

6. Aprobación de cuestiones tramitadas por la Junta Permanente. 

7. Aprobación del POD del curso 2021-2022 

8. Aprobación por consejo de departamento de la solicitud de promoción a la figura de 

Profesora Titular de la profesora del área de Biología Celular María José Sánchez Catalán. 

9. Turno abierto de palabra 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 
Dada la situación de pandemia se realiza una reunión virtual. La sesión fue 

grabada con el consentimiento de los miembros.  

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 
 

Se aprueba el acta de la reunión anterior 
 
 
2. Informe del director de la Unidad Predepartamental de Medicina y de los 
representantes en las comisiones de la universidad: comisión de 
investigación, comisión de docencia y profesorado, comisión económica, 
comisión de bibliotecas 

 
El director de la UP de Medicina recuerda que la celebración del Consejo se 
aplazó hasta la fecha por ser festivo.  
Con respecto al Consejo de Gobierno informa que se reunirá al día siguiente del 
presente Consejo y destaca que el Rectorado y, en especial el Vicerrectorado de 
Investigación, está realizando esfuerzos para poner en marcha programas de 
incorporación de talento que no consuman créditos, cuestión importante para el 
funcionamiento de las asignaturas. 
 
Informe de las comisiones: 
 

Comisión de Docencia y Estudios 

 
Ferran Martínez informa de la última reunión de la Comisión de Estudios y 
Profesorado (CEP) y destaca la cuestiones que interesan para el departamento: 
 

- Con respecto a las plazas de tasa de reposición cedidas por la Universidad 
Politécnica de Valencia (UPV) a la UJI, la UPV comunicó que había cedido una 
de más, con lo que afecta a una de las plazas de profesorado de la UJI. 
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- El nombramiento de Manolo Bañó como profesor honorífico se ha aprobado a 
expensas de que el Consejo de Gobierno apruebe la nueva normativa que 
permite alargar la duración de este tipo de cargo. 
- Se ha aprobado el plan de estudios del Grado de Bioquímica y Biología 
Molecular. La Junta Permanente de la UP de Medicina envió alegaciones 
solicitando mayor claridad en la asignación de docencia en el área de Bioquímica 
y Biología Molecular. Fueron estimadas parcialmente. El grado se aprobará en 
el Consejo de Gobierno próximo y se remitirá a la ANECA para su valoración. 
- Las prácticas clínicas recuperan la normalidad. 
 

El director de la UP de Medicina destaca que no se ha recibido respuesta con 
respecto a las alegaciones. Ferran Martínez explica que las alegaciones las 
dirime la propia CAI y las eleva a la CEP.  
 
 

Comisión de investigación:  

Pablo Baliño expone que sustituyó a Francisco Olucha en la última reunión de la 
Comisión de Investigación e informa de los puntos más relevantes: 

- Se convocan las becas de colaboración. Hay 2 becas para la UP de Medicina 

- Desde la Escuela de Doctorado se informa de que para conseguir el Doctorado 
con mención internacional se aprueba la realización de estancias a través de 
teletrabajo puesto que la realización de estancias presenciales estaba bloqueada 
por la situación de pandemia. Se ha modificado la normativa. Hay 26 solicitudes 
favorables y 5 a la espera. El año que viene se exigirá de nuevo la movilidad 
para las estancias si no surgen nuevas situaciones que lo impidan. 

- Se han concedido a la UJI 4 millones de euros en forma de 27 ayudas dentro 
del Plan de recalificación del sistema universitario español destinadas a jóvenes 
investigadores/as, movilidad de profesorado y atracción de talento internacional. 
La secretaria de la UP de Medicina enviará el documento de convocatoria  

Comisión económica:  

El director de la UP de Medicina informa de que no hay novedades 

 

Comisión biblioteca:  

Pablo Baliño informa de que no hay novedades 
3. Informe de los representantes de las comisiones externas relacionadas 
con la actividad de la Unidad Predepartamental de Medicina: comisión de 
ECOE y prácticas clínicas, comisión de titulación y comisión de simulación 
clínica. 
 
Comisión de simulación clínica: 
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Ignacio Catalán informa de que se ha realizado 2 reuniones de la Comisión de la 
Simulación, una a inicio de curso y otra más reciente en la que se trataron las 
siguientes cuestiones: 
 
- Se planteó hacer una reunión trimestral 
- Realización de una página web dentro del servidor de la Facultad de Ciencias 
de la Salud 

- Necesidades y carencias de material audiovisual 
 
 

4. Informe de las áreas de conocimiento 

 
Área de medicina:  
 

Eloy Domínguez informa de que el área de Medicina no se ha reunido y no hay 
novedades 
 

No hay representantes de otras áreas 
 

 

5. Oferta de una nueva vocalía para la Comisión de Simulación Clínica: 
presentación de posibles candidatos interesados y exposición ante el 
departamento de esta cuarta vocalía. 
 

Ignacio Catalán informa de que en la Comisión de Simulación se planteó la máxima 
representatividad posible para aquellas personas que están más dedicadas a 
simulación.  
Se planteó aumentar las vocalías, siempre intentando ser paritarios en las dos 
titulaciones Medicina y Enfermería. Se planteó la generación de una nueva vocalía 
y, aunque el departamento no tiene competencias a nivel organizativo en la 
Comisión de Simulación, se informa al mismo para aumentar la transparencia y 
transversalidad.  
Así pues, Ignacio Catalán solicita que conste en acta la generación de esta nueva 
vocalía y expone que puede optar cualquier miembro que realice o esté interesado 
en simulación.  
 
También informa de que próximamente habrá una renovación de la Comisión de 
Simulación. 
El director de la UP de Medicina recuerda que el departamento no tiene 
competencias sobre la Comisión de Simulación y pregunta si el objetivo de incluir 
este punto en el orden del día es que surja una propuesta para la vocalía generada 
que luego se pueda trasladar al Centro. 
 

Ignacio Catalán responde que el objetivo era informar al Consejo de departamento.  
 

El director de la UP de Medicina muestra su agradecimiento. 
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Irene Centelles expone que, tras la experiencia de preparación de prácticas en 
simulación en el área de Pediatría, identifica falta de recursos y propone alguna 
persona del área de Pediatría o Ginecología para esta nueva vocalía.  
 

Pedro Lorente expone que entiende que el interés de este punto es plantear que 
hace falta gente implicada en simulación y que va a haber huecos a través de 
vocalías para la Comisión. En ese sentido, ya que ha salido el punto en el 
Consejo, plantea que se podría describir el perfil de los candidatos más idóneos.  
 

El director de la UP de Medicina insiste en que el departamento no tiene 
competencias. Otra cuestión sería que se creara en el departamento una 
Comisión de Simulación que pudiera converger con la del Centro. 
 
6. Aprobación de cuestiones tramitadas por la Junta Permanente.  

Ferran Martínez explica que se realizaron una serie de alegaciones al Grado de 
Bioquímica y Biología Molecular (como ha explicado en el punto 2) que fueron 
aprobadas y tramitadas por la Junta Permanente. El proceso ya está cerrado.  

 
7. Aprobación del POD del curso 2021-2022 

 

Se aprueba por unanimidad  
 
8. Aprobación por consejo de departamento de la solicitud de promoción a la 
figura de Profesora Titular de la profesora del área de Biología Celular María 
José Sánchez Catalán. 
 
MªJosé Sánchez expone que ha recibido el informe favorable de la ANECA para la 
acreditación de figura de Profesor Titular de Universidad. Para pasar, en la lista de 
espera de profesorado, de la figura de Contrato Doctor a profesor Titular debe 
aprobarse por Consejo y, posteriormente, hacer los trámites pertinentes.  
 
El director de la UP de Medicina transmite la enhorabuena a MªJosé Sánchez y 
apoya la aprobación 

Se aprueba por unanimidad la solicitud de promoción a la figura de Profesora 
Titular de la profesora del área de Biología Celular María José Sánchez Catalán. 
 

8. Turno de palabra 

 
El director de la UP de Medicina expone que en septiembre se puede retomar la 
presencialidad en los Consejos de Departamento y propone decidir si se vuelve 
a la presencialidad o se continúa de forma telemática.  
Se decide que de cara a septiembre se continúa de forma telemática y se 
retomará la cuestión.  
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Por otra parte, el director de la UP de Medicina agradece la labor de los 
profesores a tiempo completo implicados en la comisiones de contratación. 
 
Desea feliz verano a todos 

 
Fin del Consejo: 17:15 h 


